
１．３月２５日ల１０回定例理事会を開催し、４月

例会ίロΈラθ、会ࠗ報࣬、ઁ年委員会の

事業ْࠗをઇしました。

・芦別ロータリークラブより、４月例会案内を

受領しました。

・ཀ̽こま̾り࣐委員会よりΙΉΛΠࣔ入

のႛ状をいただきました。

・昨年もありましたが、ༀ山記念܁よりॷ

੩会員の༡と１００円༡߄൲協力のお願が

ありました。ॷ੩会員は֚人３０００円です。ܛ

བ৪は幹事まで。また、１００円༡߄൲は今

とြの例会で༡߄ภを回します。よろし

くお願いします。

・昨年１０月２０日Ȫാȫ、２１日Ȫ日ȫに開催された年

ষ大会の報࣬が届きましたので、登録され

た会員の皆様にື౿します。

・ষ回例会は、間例会として６ࢃࡿশ３０৮

の目とな̽ておりますので、お間違̢のྫい

ようにお願いします。

・前回の例会をࠧして૭しございませんで

した。　 大嶋会長

・ࠫँ記念日のおਿいありがとうございました。

　 堀幹事

・႓გ૧ࡓおめでとうございます。଼डࢃ

の月頑張ります。　 ۾幹事

・ઁしၻい事がありました。　　 ള໐会員

煙本日

　֊൲ۼ႕会

煙次週予定

　「地区研修・協議会報告会」

֥ٛ誕生日

　ୌ　ࡔ　正　ࢨ

配偶者誕生日
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第３５回　４月１Ც日

会員総数 ………………３５名
出免会員 ………………２名
出免出席 ………………２名
基準会員出席 …………１６名
出席率 …………… ５１．４３％

第３２回　３月̱３日

欠席会員 ………………１４名
内メイクアップ ………３名
修正出席率 ……… ６７．６４％
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・クラブ協議会をࠧしてしまいました。

ごめんなさい。　 ႝ࿐会員

　前　回　　７０１，１５２円

　今　回　　 １１，０００円

　累　計　　７１２，１５２円

དྷෂ「ϑϧーπ͕ମΛม͑Δ」
　　　　　　　　　ζσΔϋऎضਏ

　代ນ　ऎ　　ࣧ 様

　͙なさんこんに̻は。私は௩࿉にてضਏ

をאんでいるऎࣧと૭します。私が４代目で

100年いているضਏزです。私のزの

ؚがζσΔϋといいますが、なぜζσΔϋ̥

と૭しますと、初代がऎఊ、ඵ代目が

３代目のが֚と言いまして、て、

のলが̾いており、̷れでؚがζσΔϋと言

う事にな̽ております。私は４代目ですが、

がضਏをࠑがせない̾もりでというল

をັけな̥̽たようですが、ࠫضഎにضਏを

ことにな̽てしまいました。࡛ह、ਖし̪ࠑ

て̥ら２５年になりますが、ଡ଼はおمঊؚさん、

ΩΞͻΏになるྪをࡉていましたので、ضਏ

はさらさらྫくて、࡛ह̷のྪを私ܨを͞る

の Ȫྲ長੫ȫが学ࢷに入学し、έラϋΑに

ၣ学、௩࿉に̽ܦてきてͺΛίσΩͼのおഝを

ইめ、私のྪを̢ڸてもらいました。ただ私に

は５人のঊރがおりますが、このͺΛίσΩͼ

のおഝが้େしていて、ఈのঊోރもΩΞͻ

になりたいと言̽ており、ضਏをࠑいでくれ

るঊރがいないのがઁし心です。私のضਏ

には࡛हもਏႢ７０年のりんごの࿐があります。

初代が̢たりんごの࿐ですが、̷の࿐のりん

ごで、５代目の࡚ఃがͺΛίσΩͼをैると言

う、ټ̥ۜة深いものがあります。

　今、私のضਏではࡘに取りழんでおり

まして、き̥̽けは1ĺĺĸ年に年໐でΣνー

ΐーラϋドに研修に࣐̽た事でございます。̷

の当শりんごが入されると言われており、

Σνーΐーラϋド͞ͺιリカॲのりんごの入

がٜされ心しましたが、ਅが日本のと

ま̽たく違̽たのでคれませんでした。̷のհ

心も௵の間で、１９９７年私ోが研修に࣐こうとし

ていたশ、έΐが入されることになりました。

日本で֚๔人ܨのあるਅであるέΐでしたの

で、これはま̴いと心をしました。私ోの٬

ॲのはͼιーΐでは、εΑΠΧーαΑΠのٸ

࿚ఴ͞けというͼιーΐがあり、ণख़に

をしていました。際̢ࣉくまでは間違̽た࣐

ণख़先のાではࡘを進めており、りんご

もਓڗにはまだ்いというέΐを͓させても

ら̽たもですが、̷れが大་おいしく、まだ்

いと言われたがこの༏で͓るέΐよりட

おいしいのです。これにࡘでऩしている

という事で、私ోも大་なۜܥܓをۜじながら

こう࣐でࡘ国しました。̷れ̥ら௩࿉もܦ

と̢ࣉ、年໐中心に取りழ͙ইめたのが΅Λ

カΉです。

　̷れではどの様な方法でࡘを進めた̥と

૭しますと、りんご͞ナΏなどのضਏの֚๔の

ಖはΏϋクͼಖというもので、これをどの様ٺ

にపহする̥という事で、ϋένーΎーをঀ

ဥしております。このϋένーΎーのにおい

はくさいですが、このඹいがΏϋクͼಖのι

ΑのඹいでΏϋクͼಖのέͿロκϋを人ࢥഎに

଼ࣣしてै଼しております。りんごの࿐１本に

５ȡ６本のϋένーΎーをگりັけ、ιΑと

をさせないようにします。これによりຈட

എにٺがなくなると̢ࣉました。࡛ह௩࿉で

は、と言̽てもඉの೩いをঀဥしてお

り、皆様も̽ていると思いますが、この

のඉのޑい̥らࠠ、ඉ、ຽとࡤば

れ、３ਅ႒に̥れており、௩࿉ではࠠඉ

はঀဥせ̴、ຽをঀဥしています。この取

りழ͙は、ཤのクリーϋॲນাଷഽͼΑ

クリーϋに登録しております。௩࿉はضਏとし

ては１๔２๔目պの登録で、１７ȡ１̝年前̥ら取

りழんでいます。௩࿉はضਏॲ地のཤࡠと言わ

れており、ພٺಖのอがઁな̥̽たのですが、

さらにॉࡘするࠁで進めています。أاのג

。はさらに難しくなる̥もしれませんࢃで、今ޣ

௩࿉では̷も̷も、έΐはऩできな̥̽た
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ですが、ड߃ではすばらしいέΐが取れるよう

になりました。これは目に̢ࡉてأاのޣג

だと思います。し̥し今まで࿚ఴにならな̥̽

たພٺಖがอする心がてြまして、今の

͞り方でどこまで࣐けるの̥なという࠼念はあ

ります。

　皆さんはȨܗのりんごȩというତ年前、ד

ْ͞小説で話ఴにな̽たものを̽ています̥。

૩ࡇの࿐ఆさんという方がະخෝと言われた

ྫでのりんごऩがြたという語です。

これは私自身、ضਏを̽͞ているものとして、

൮を̥し̬る事もありましたが、この話のだ

しは、؈さんがに過ຮなఘৗで८ືを

すると֚間պૢࣺんでしまう事が΅ΛカΉで

を͞めてしま̽たという事で、̷のࠫ７ض

年間く花がृ̥なくなり、７年間はれ࿐の

様にな̽てしま̽た࿐が、˔年目に７ႊの花を

ັけ、９年目にはよう͞く花େりにな̽たとい

うものです。私がઁしお̥しいなと思うਫ਼は、

７年間花がृ̥な̥̽たという事で、のଶ

いਫ਼は、自がঘに̷うなশ͕ど花がृき、

をັけ、ঊఃを残すものだ̥らです。私もਖ

して２５年目になりますが、ड߃の࿂ฒさを

ۜじています。

　皆さんは、はႲङのೲ༏で、ड৻̥

と思̽ていません̥ȉは൲に͓ら

れ、൲はර൲に͓られる。し̥し

࿂ฒいのは、のき残りでঊఃを残す念

がすごい事です。例̢ばブド;がありますが、

૧ٔがたশに、୯にٔがඵ̾ြます。大き

く͍ているのが৽খ。ま̽す̪ၛ̽ているの

が໗ٔと言̽ています。これはなぜ２̾あるの

̥と૭しますと、ブド;のཡࢄ本ෝで、૧ٔが

るころには௦がࣛり͞すく、ٔに௦がࣛりる

とٔがれてしまうので、れたાࣣのထに

な̽ています。ၫႹࣄというཤ٬ൽड大の

ブド;のਅがありますが、̷れはٔが３̾も

あり、ێいཤ٬ൽにഐ؊したਅにな̽ていま

す。ブド;のཔもブド;のখに５ȡ６པができ

ますが、さらに１間̥ら１０日間պ̿̾Βτて

おり、ةਹにも自をるࢥຳがされています。

　りんごの花で֚๔花と言われますが、これは

言われている様に֚๔ड初にृく花で、これが

りんごになりますが、りんごも６๔花までृき

ますがこれもထです。௦などに当た̽たশの

ထで３ȡ４日ࢃごとにृいていきます。௩࿉

では՞というਅがैられていますが、これだ

けは֚๔花を͞めて、௰花にしなければなりま

せん。ဒですが、この՞がଲٮをےしてい

るりんごになります。皆さんがঀ̽ているͺͼ

έϋをै̽ている会২はͺΛίσ২ですが、

はͺΛίσ২になる前の会২が、ζΛ΅ϋ

ΠΛΏν。՞りんごはם語でζΛ΅ϋΠΛΏν

と言います。です̥ら࡛हあまりࡉられなく

な̽た՞りんごは、ଲٮをےするりんごに

な̽ているのです。ဒでした。

　̷も̷もةでを̾ける̥と言いますと、自

のঊఃをい̥に残す̥という事を̢ࣉ、̷の

本ෝが൱いているのです。自が৻れば৻る͕

どたくさんの花をृ̥せ、̷のਅをັけてುに

んでもらおうとしています。です̥ら、ここ

のਫ਼がઁし語と違うなとۜじるੜです。ड߃、

ؕいਅが௩̢てြまして、りんごば̥りだ

けではなくて、̷のఈのضਏもఉくのの違う

ものがてြています。今まではがιΐλー

でしたが、ؕのりんご͞クラϋδもఉく

てြています。大་おいしいです。

　私が本当にすごいなと思̽たのがΠζΠで、

皆さんガーΟΣϋΈをされている方はわ̥ると

思いますが、ΠζΠはとてもैり͞すいと思い

ます。際ΠζΠのࡔॲ地はͺϋΟΑ山ྤで、

過࣯な۪ޏの中できるを身に̾けた̥らこ

̷ᰋしいです。କもၳもないਫ਼で֗̽た

ΠζΠです。ड߃έσーΜΠζΠがてきまし

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ
潅 潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅潅



た。大་۫いです。これはౙにକを͞らな

いと言うものですが、ΠζΠ自ఘକがྫいとঘ

んでしまいますので、ΠζΠにॲ࿉がたくさん

̢ており、आ̥らକが取りࣺめないのであれ

ば、ܨߗ中のକを取りࣺめという事で͙る͙る

࿉深くな̽ていきます。ड߃ΠζΠがಖ

ではない̥と̢ࣉられています。ॲ࿉のਫ਼はΥ

バΥバしていて、ॲ࿉でಖを༛ら̢てঘڄをआ

をࣞめると言われていူוに၂としてാિのࡓ

ます。さらに自らඉを଼する事がわ̥りまし

た。際にはඉのあるものもఉくあります。

　今、ྫ͞ーガΣΛクがすばらしいとい

う໓ಲがありますが、ࠨしてྫがհでは

ないと言うخෝもあります。は̥けてい

ないけど際͓て͙るとどうなんでし͡うȉ

と言う事があります。ॲ৪としては、ഐୃに

ऩされたの方がհであると言̢ます。で

す̥ら、ഝ൮にんでいるऴ͞ضをհ心し

て੶しષが̽ていただけれればと思います。た

だし、国ॲにࡠります。

　私はऴΕθリというڒをも̽ておりま

して、せ̥̽くなので൨েをႺしたいと思

います。ضはાਫ਼によ̽てྙがட違います。

ͼΙΌは先の方が۫く、バナナも先が۫い。

Αͼカ、ιロϋは中心のਅの߃くが۫く、ضړ

႒はਅの周りはॸ̽͋くな̽ています。ブド;

はષが۫く、ΩͼϋͺΛίσはئが౯ட۫い。

これはൠがਹい̥らと言われています。ݙさに

して１ȡ２日౾いておくとྔ༑なく۫くなりま

すのでおদしください。̷れとおいしいऴの

ࠚけ方を言いますと、τタΑは̽て͙てࡉ

いをんでئさい。ݙに΅λαΜはਹいを

んでئさい。ひ̽くり༐して୨り࢛をࡉてい

ただいて、୨り࢛はだいたい５００円ޮպのもの

にしてئさい。これոષ大きくなるとࣁくなり

ます。

　डࢃにと̽てもளୀらしいضをતٚしてਞ

りたいと思います。γーθΓϋターでค̽てい

るブσーαリーですが、これはとても֗て͞す

いです。もຈါありませんし、͓る

とͺϋΠΏͺΣϋΈがఉくఘにも大་ၻい

です。ブσーαリーを֗てるのを෴する方が

おりますが、これはάーΠκΑະ௷です。άー

ΠκΑと言うのはとてもら̥く、ブσーα

リーのआがら̥いάーΠκΑのお֬でआが張

り͞すくなります。ブσーαリーはॸാિが

。ၳで˫˧です଼اきで、ၳもࢡ

　ၣཀ地方には૧でおいしいऴ͞ضがた

くさんありますので、を͓られる͍ܔと、

֗てるڢしさを̽てೀければと思います。ܲ

ਹなশ間をいただき、お話をさせていただきあ

りがとうございました。
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１．本日皆様に謝らなければならない事がござ

います。深川ロータリークラブ６０周年記念式

典の案内状が届いておりましたが、私の勘違

いで皆様に登録のお願いをしておりませんで

した。急ではございますが、今月４月２０日に

深川にて開催される６０周年記念式典に登録で

きる方は、ぜひご協力をお願いします。

２．２０１９年ロータリー国際大会におけるクラブ

信任状と投票代議員カードが届いております。

小山ガバナーを代理人と定め、地区に送りま

した。

・羽幌、芦別ロータリークラブより、３月会報

を受領しました。

・深川ロータリークラブより、３月会報と４月

例会案内を受領しました。

・今年初めての競馬桜花賞を取りました。

　 大嶋会長

・幹事として残りの期間頑張ります。　 堀幹事

・本日例会を担当させていただきます。どうぞ

よろしくお願いします。　

　田中職業奉仕委員長

　前　回　　７１２，１５２円

　今　回　　　５，０００円

　累　計　　７１７，１５２円

「職業奉仕とロータリアン」
　職業奉仕委員会　田中委員長

　本日の例会は職業奉仕委員会担当の例会とい

う事で、昨年地区の職業奉仕研修会で学んでき

たことを話させていただきます。

　職業奉仕はとても難しいと言われております

が、私自身入会４年目ですので、大先輩の前で

職業奉仕の事を語るのは、釈迦に説法ではあり

ますが、ロータリーの友情に免じてお許しいた

だきたいと思います。本日は地区研修会にて亀

井委員長さんがお話になられたお話を中心に例

会を進めていこうと思います。

　過去120年の歴史の中で、ＲＩに職業奉仕委

ＷＥＥＫＬＹ ＲＥＰＯＲＴ

（第３５号・第３６号）合併号

Ｎｏ．２８２２

第３６回　４月１７日

会員総数 ………………３４名
出免会員 ………………２名
出免出席 ………………２名
基準会員出席 …………１７名
出席率 …………… ５５．８８％

第３３回　３月２０日

欠席会員 ………………１８名
内メイクアップ ………６名
修正出席率 ……… ６４．７１ ％

煙本日

　「地区研修・協議会報告会」

煙次週予定

　「ラグビーワールドカップの楽しみ方」

　田中　　卓 会員

配偶者誕生日

　松　村　香　里

結婚記念日

　照　井　　　満

　松　岡　賢　一
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員会がంहしな̥̽た年が４０年間ございます。

εーσ・ΧリΑが去した１９４７年̥ら４０年間

職業奉仕委員会というものがＲＩにもྫ̥̽た

と言われています。日本のロータリͺϋが໘ڰ

を൱き̥けて໘ڰをしたときました。では職

業奉仕とはةです̥ȉと言う事を１９７２年の９月

にΎ・ロータリͺϋধにࠇशされていたので、

これをતٚさせていただきます。̷れによると、

۰ౙに定݅するとあなたの職業をじてఈ人を

੩ける事です。職業奉仕とは会員にな̽たあら

͠るロータリͺϋにهせられたࡢ人എな݅ྩで

す。ロータリークラブは૧会員が入会したশだ

けではなく、̷のࢃも̴̽と݅ྩを協しなけ

ればなりません。̷してクラブは݅ྩをضたし

ている̥どう̥を、会員にଂ͇るࡀ၌と݅ྩを

も̽ています。̷の様な事で、ロータリーの職

業奉仕と言うものは、ࡢ人奉仕だという事がこ

こでも言われています。いよいよ଼もਞわり

ますが、଼を૦り༐る൲ْを̽てきました

のでご။ください。皆さんにと̽てこの３０年間

どの様な଼を過ごされたのでし͡う̥。අに

ロータリͺϋの職業奉仕という中で、ڎ業ٮで

のϋίラͼͺϋΑ違などでଲ間を௧がせて

おりますので、どんな事があ̽た̥ࡉていただ

ければと思います。

　先͕どのΎ・ロータリͺϋধのきですが、

ロータリーに入̽た̥らにはܲ方はडもࣞいႃ

理ܖを̬ࠇ、様șな取֨において̷のႃ理ܖ

をる様に心がけなければなりません。ݖࡺ

にచ؊するというਫ਼では、ܲ方がރするडၻ

のৗ、डࣞのܿをރしています̥。ܲ方

はႛܻୃしく、ୃೄです̥。ਲ業員にచするచ

؊としては、ྖ௷する報ਫをဓ̢ています̥。

հで١ഐな職ાをރしています̥。ਲ業員

とのにୃにచ؊しています̥。୍、ୃ

ೄ、ࢡփの本をাしています̥。൳業৪にచ

するచ؊としては、らにచしてୃなఠഽで

୪しています̥。୍さをۜじ取れる࣐൲をし

ています̥。業ٮにおいてވにを̢ࠈて職業

ႃ理のࣞလに഼めています̥。ො入業৪にచす

るచ؊としては、ୃで友ࢡഎな۾߸でし͡う

௵であ̽てもୃ式な௵としてりま࢛。̥

す̥。などの事が̬ࠇられています。

　研修会でΦーブτΑブリーΐνの話をされ

ていましたが、̷れをતٚしたいと思います。

これはࡔΩΑΠガバナーがお話されたことで、

皆さんがޝにັけているロータリーバΛΐには

ΦーブτΑブリーΐνの݅ྩがฺうという事

で、このΦーブτΑブリーΐνとは、ࣞܲな

る৪は̷れに؊じてضたさ͇ばなら͆২会എ݅

ྩがあるという事で、̾まりロータリーのバΛ

ΐをဥする人は先輩ో̥ら前ৰしたロータ

リーの信ဥを༐してい̥なければならない。

ロータリーのバΛΐをັける事はロータリーの

目എとୈ૰を࡛するためのものですと言̽て

います。

　職業奉仕の૧しいণതという事で、２０１６年の

ܰ定ૣ議会で་ࢵ事ࣜがあ̽たので、તٚさせ

ていただきます。奉仕のలඵ໐である職業奉

仕は、事業͍ݞ職ྩのൽඃഎକをࣞめ、

ある業ྩはす͓てఄਹされる͓きであるとい

うেを深め、あら͠る職業にࠈわるな̥で、

奉仕の理ேをகしていくという目എをも̽て

いる。会員のڬにはロータリーの理念にਲ̽

て、自自身をၙし事業を࣐うこと。حされ

た໐が、自ࡨの職業ષのუを২会の࿚ఴ͞、

ΣーΒにၛてるために、クラブが開อしたί

ロΐͿクΠに؊̢る事が܄まれる。とな̽てい

ます。ཙ൮、職業奉仕はࡢ人奉仕です。ࡢ人ୣ

ྩですと言̽ていましたが̷れだけではなくて、

クラブの開อしたίロΐͿクΠにもୟޭഎに۾

わ̽てい̥なければなりません。クラブも職業

奉仕にచして開อしてい̥なければならないと

な̽ています。これ̥ら皆さんに۰ౙにփࡉ

۟をしていただければと思います。職業奉仕の

事だけではなくて、ロータリーの事であればة

でもၻいです̥ら話しࣣいをたれてください。

අに入会３年ྚྖの૧会員と言われる方のప会

ၚがࣞいので、૧会員にచしてクラブがြる

いことは̥ةと、ぜひざ̽くばらんなփ۟ࡉ

をお願いします。ոષです。
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